

Deutsch - Französischer Freundeskreis

Lauchringen - St. Pierre de Chandieu

Auch 2006 ist das Komitee des Deutsch- Französischen Freundeskreis wieder aktiv und bietet den Lauchringer Bürgern ein Programm für Jung und Alt.

Haben wir Ihr Interesse geweckt, dann nehmen Sie mit uns Kontakt auf:
Monika Franck, 1. Vorsitzende, Tel 07741 - 3969 eMail: rudolf.franck@t-online.de
Am 3. April ist Mitgliederversammlung. Hier können Sie uns zwanglos kennen lernen.

Geplante Treffen in Deutschland und Frankreich im Jahr 2006

Datum	in Lauchringen	in St. Pierre de Chandieu
Februar	Eine Abordnung des Karnevalvereins St. Pierre nimmt am Kleggau Narrentreffen teil. 11./12. Februar	
März		Teilnahme des Narrenverein Räbenheim, des Musikvereins OL und die Ruinendängler am Carnaval in St. Pierre 11./12. März
April	3. April Hauptversammlung	Eine Delegation des Komitees nimmt am Foire de Rameaux teil. 9. April
Mai		Treffen junger Familien aus beiden Orten im Tal der Ardeche. 25. bis 28. Mai
Juni	Treffen der Tischtennisclubs zu Pfingsten 3.-5. Juni Vom 16. bis 18. Juni besuchen Bürger aus St. Pierre de Chandieu Lauchringen, um den Schwarzwald bei einer Rundfahrt kennen zu lernen.	
Juli	15. Juli Bouleturnier diese Mal auch mit 2 bis 3 Mannschaften aus der Partnergemeinde 29. Juli Kinder und Jugendflohmarkt	
September	Einladung des Roten Kreuzes an das Weiße Kreuz zum 100. Blutspendetermin am 23. September.	
Oktober		7./8. Oktober Feier zum 10 jährigen Bestehen der Partnerschaft: Eingeladen in unsere Partnergemeinde sind Lauchringer Bürger. Der Kirchenchor UL führt eine Mozartmesse auf.
November	gemeinsame Komiteesitzung am 18./19 November	Jugendaustausch vom 28. bis 31. Oktober (Herbstferien)

Das Museum Küssaberg lädt Sie ein zum Besuch der Ausstellung:

“Traumautos - Autoträume”

Man sehe und staune, in Küssaberg leben Männer die sich ihren Traum vom Traumauto verwirklicht haben. Auch wenn sie dieses Traumauto nur im Modell besitzen oder in Form von alten Autoteilen und Accessoires bewahren.

Siegfried Morath hat sich bei seiner Sammlung auf LKW- Modelle mit Brauereierwerbung spezialisiert. Über 220 Gespanne und Sattelschlepper im Maßstab 1:87 sind ausgestellt. Dieter Wechlin stellt über 50 Modelle seiner Oldtimer- Sammlung im Maßstab 1:18 vor. Bei diesen Modellen lassen sich Türen und Hauben öffnen, Motor und Innenausstattung sind detailgetreu nachgebildet. Alte Werbeschilder, Radkappen, Werkzeuge, Ersatzteile und Andenken steuerten Martin Amann, Martin Bielang, Heinz Schell, Ralf Vog und der Museumsverein Küssaberg bei.

Museum Küssaberg, altes Rathaus Rheinheim
Öffnungszeiten: sonntags von 14.30 bis 17.00 Uhr
Ausstellungsdauer: bis 17. April 2006

Der Eintritt ist frei, der Museumsverein freut sich über Ihren Besuch.

AOK-Seminar in Waldshut Es sind noch Plätze frei!



Den Rücken stark machen:

Schwere Schulranzen, viel zu langes Sitzen und zu wenig Bewegung sind die häufigsten Gründe für Rückenprobleme bei Kindern. Die spielerische Vermittlung von rückengerechtem Alltagsverhalten durch die AOK-Die Gesundheitskasse macht kleine Rücken stark. Angesprochen sind Kinder im Alter von sechs bis neun Jahren.

Das Seminar **“Rückenfit für Kinder von 6 - 9 Jahre” (Kurs 207)** beginnt am **05.04.2006** und findet jeweils **mittwochs** (6 Treffen) von **17.00 Uhr bis 18.00 Uhr** in **Waldshut** statt.

Für **AOK-versicherte Einsteiger** ist das Seminar **kostenfrei!** Von **Fremdversicherten** wird eine **Kursgebühr** von **31,00 €** erhoben.

Anmeldung oder weitere Informationen bitte unter Telefon 0180 1 878 000 zum Ortstarif.

AOK – Die richtige Wahl !